

# Hymne à la réconciliation

Le grand absent au concert donné récemment à l'église par les Amis de l'orgue a été... l'orgue lui-même ! « Si vous vous retournez, vous verrez qu'il n'y a plus de tuyaux. Ils ont été démontés pour un dépoussiérage », a fait remarquer la présidente de l'association, Denise Allait, en désignant la tribune dépouillée, avant de présenter les deux intervenants du jour.

Guillaume Louis était déjà venu au village il y a quelques années pour « La côte raconte ». Auteur de balades contées essentiellement

inspirées de la vie occidentale, il a poussé cette fois sa curiosité à l'Est du continent, s'intéressant à la culture slave en vue de créer le dialogue entre l'histoire et la musique, entretenant une heure durant avec la saxophoniste Olga Petukhova. Originnaire de Crimée, elle vit en France depuis une douzaine d'années et s'est lancée dans le projet spontanément. La volonté était de valoriser le répertoire slave et plusieurs pièces écrites par des compositeurs ukrainiens. Un appel à la paix, dans un esprit de réconciliation.



**Le conteur Guillaume Louis et la saxophoniste Olga Petukhova ont dialogué avec leurs instruments une heure durant.**